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—En absoluto. 
¿Está usted contento? 

—Como unas Pascuas. 
—Felicidades. 

Pensein que el periodista no fa quedar gaire bé al Sr. Se-
cretari, perqué, a part d'altres coses discutibles, creiem que 
un deis pitjors problèmes que pot tenir un pöble és que les 
persones que el dirigeixen no hi vegin problèmes de cap 
ordre. * * * 

De ¡'entrevista al Sr. tinent d'alcalde: 
—¿Se entienden ustedes? 
—Perfectamente. 
—¿Problemas? 

El Ayuntamiento ha procurado resolverlos con la 
anticipación precisa en todos los aspectos. Puede decir-
se que no tenemos problemas en cuanto a los servicios 
públicos se entiende. El único fallo que tenemos es que 
el término cuenta con muchos caminos y que nuestros 
deseos serían asfaltarlos en su totalidad. Por lo que se 
refiere al agua potable, al alcantarillado, al alumbrado 
público, a la enseñanza, etc., lo tenemos solucionado 
como le he dicho. 

—En el aspecto cultural, ¿qué es lo que hacen? 
—Prácticamente lo que podemos. Ahora editamos 

una revista uRonsana«, de información y formación, de 
cara al vecindario y a los residentes de las urbanizacio-
nes. Tenemos un Casal Parroquial en el que tienen lu-
gar sesiones periódicas de teatro. Funcionan las colo-
nias escolares y también una pequeña biblioteca. 

—¿Qué proyectos tienen? 
—El de conseguir una Pista Poli deportiva. 
—¿Realidades próximas? 
—El Casal del Deportista, que albergará todas las 

sociedades deportistas de la localidad. Creo que será 
inaugurado el próximo mes de septiembre. También te-
nemos en cartera poner en marcha el Servicio de Poli-
cía Municipal Motorizado, dotado de una Emisora. Me 
parece un buen programa. 

En llegir això, si el periodista no ens enganya, ens ado-
nein que patim una gran falta d'informació. El poblé 
hauria destar més ben assabentat de les coses que es fan i 
es projecten. Així no es trobaria en la situado de 
ser informat per primera vegada de coses del nostre po-
blé a través del "Diario de Barcelona". 

Per exemple, no sabiem: 
— que hi hagués el projecte d'aconseguir una Pista Poli-

Deportiva 
— que tinguéssim solucionada la qüestió de Vensenyament 
— això del "Casal del Deportista" 
— allò del "Servicio de Policía Municipal Motorizado, do-

tado de una Emisora" 

— que tinguéssim una petita biblioteca 
Agráirieni àmplia i anticipada informado del que es fa 

i es pensa fer al nostre poblé. 
* * * 

De ¡'entrevista al Sr. president del Club de Fútbol: 

—¿A qué atribuye usted el éxito deportivo del Club 
que preside? 

—Yo creo que al entusiasmo ilimitado de todos los 
jugadores de la plantilla y a la magm'fica colabora-
ción del Ayuntamiento, vecindario, junta directiva y 
socios en general. 

—¿Por qué este interés? 
— f ú t b o l , al igual que cualquier deporte, consti-

tuye para mí un verdadero escape, un ahobby» insusti-
tuible. Yo disfruto viendo que el equipo va a más y 
me emociono muchísimo. La cuestión es promover de-
portivamente a nuestra juventud, lograr que Sta. Eula-
lia signifique algo dentro del escenario deportivo de la 
región. Y no es solamente el fútbol lo que me interesa, 
sino todo lo local, todo lo que se refiere a un mayor 
incremento del prestigio de la población. Me gusta co-
laborar en la medida de mis posibihdades, tanto si se 
trata de ampliar el campo de fútbol, mejorar sus ins-
talaciones, como ceder unos terrenos para el nuevo 
campo de tiro para la Sociedad de Cazadores, o ayudar 
a la puesta en marcha y mantenimiento de las colonias 
infantiles, y así iría relacionando sin nunca terminar. 

Tenint en compte que dubtem de la serietat del perio-
dista: 

—Hem de dir que "promover deportivamente a nuestra 
juventud" i "lograr que Sta. Eulalia sigifique algo en el es-
cenario deportivo de la región", creiem que són dues fina-
litats ben diferents i potser oposades. De moment potser 
s'aconsegueix la segona, però no gaire la primera. I conti-
nuem pensant que no és la segona ("mayor incremento del 
prestigio de la población") la que ens ha de preocupar, sinó 
la primera (possibilitats per a la promoció de tots els ¡oves). 

—Recordern que les colonies, gràcies a Déu i a unes cin-
quanta persones que hi treballen, ja fa tres anys que van 
endavant. 

Creiem que tot això mereix una clarificació. Tots tenim 
el deure de contribuir-hi. És possible que alguna d'aqüestes 
afirmacions siguin degudes a les ganes d'omplir o a l'ànsia 
de "fer quedar bé" del diari. Aleshores creiem que els in-
teressa ts han d'exigir del diari una rectificadó. Dones qual-
sevol publicado ha d'estar al servei de la veritat i l'ha de 
fer ¡luir, costi el que costi. 

Josep Sampera i Lluis Galobart 
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